



美杉中学校だより

みんなが幸せになれる学校
すすんで学び行動しよう
ぎぶあっぴしない

第 19 号
令和4年12月2日発行
美杉中学校長
坂本 直哉

11/16 津市南地区音楽学習発表会

11月16日(水)。津市南地区音楽学習発表会が、「久居アルスプラザ」で開催されました。旧久居一志地区の中学校7校(香海・一志・白山・久居・久居西・久居東・美杉)が集い、日頃練習した合唱を披露する場として、約40年にわたり続いてきた伝統ある行事になっています。これまでの2年間、コロナ禍に見舞われ、学校によっては中止せざるを得なく、津市南地区の全校が集うことができませんでした。3年ぶりに、全校からの参加で開催することができました。校内の合唱コンクールで選ばれたクラスや学年全員など、学校ごとに違う形での参加でした。

本校は、今年も学年の垣根を越えて全校生徒による合唱(『虹』)で参加しました。わが美杉中学校は4番目で舞台にあげられました。まばゆい光がステージの生徒たちを照らします。表情は緊張でいっぱいです。今井利鳳(3年)さんの指揮で合唱が始まりました。精一杯の声を出そうという全員の気持ちが伝わってきました。今までの練習の成果を十分に示す立派な合唱でした。他の学校からは、各校の合唱コンクールで優秀な成績を収めたクラスが参加しています。一人ひとりが心を合わせ、クラスが一つになって合唱を作り上げていることがひしひしと伝わる発表ばかりでした。さすが各校のコンクールを勝ち抜いてきただけのことはあると感じました。会場にいる生徒たちの鑑賞する姿勢も素晴らしく、発表ごとに大きな拍手が響きました。改めて、この行事のもつ意義の大きさを実感する機会になりました。生徒たちにとっても、刺激と訴えるものをもらった貴重な経験になったと思います。



2年生 福祉教育 ～内田さんと盲導犬デュークを迎えて～



11月28日(月)。津市社会福祉協議会美杉支部の支援を受けて、『社会福祉』の学習を行いました。視覚障がいを持ってみえる内田さんと盲導犬デュークを迎え、日常生活の様子、内田さんとともに活動するデュークのことについて、お話をうかがいました。徐々に視力を失っていった生い立ち、その中で盲導犬と出会いともに生活を営んできたこと、日常生活の中で困難になることや気づいてほしいこと、またデジタル化の進展でスマートフォンに多くのサポート機能が組み込まれていること、3代目になる盲導犬デュークがそばに寄り添いつつ、たくさんのお話をうかがいました。生徒たちは、小学校時代にも内田さんと出会っており、お話の内容をしっかりと受け止めることができたと思います。「街中で困っている人を見かけたときには、声をかけてもらうととても助かる。」「そんな心がけを持ってくれると嬉しい。」そんな言葉を最後に生徒に語っていただきました。

美杉中学校区学校運営協議会

11月7日(月)。第2回美杉中学校区学校運営協議会が行われました。美杉小・美杉中の現状報告と意見交換がなされました。今後も、地域からのご意見やご支援のもと、地域とともにある学校づくりに向けて取り組んでまいります。よろしくお願いたします。